

Petition

Ein Grüner Staatsfonds für ökologisch nachhaltige Investitionen



Von der Jugendsession **angenommen** mit 148 zu 17 Stimmen

Jahr: 2019
Thema: Agenda / 2030 - Klimaschutz
Adressat: Bundesrat
Eingabeform: Petition

Inhalt:

Wir fordern vom Bundesrat die Schaffung eines ökologischen Staatsfonds für die Finanzierung von ökologischen Projekten in der Schweiz und im Ausland.

Begründung:

Wir sind der Auffassung, dass die technologische Entwicklung die Grundlage für nachhaltige Entwicklung ist. Zweck dieses Staatsfonds ist, nachhaltige Entwicklung zu fördern. Das Verwaltungsorgan dieses Fonds legt den prozentualen Anteil zugunsten von Börsenanlagen und ökologisch nachhaltigen Projekten fest, die mehrheitlich in der Schweiz umgesetzt werden sollen. In keinem Fall dürfen fossile Energiequellen berücksichtigt werden. Die Geschäfte haben transparent zu erfolgen. Das Kapital dieses Staatsfonds stammt aus dem Haushaltsüberschuss des Bundes. Diese Finanzierung erfolgt über mehrere Jahre. Dieser Fonds genießt zudem Staatsgarantie. Der Gewinn wird in zwei Teile aufgeteilt: ein Teil geht an den Bund, und ein Teil wird in den Fonds reinvestiert. Wir glauben, dass dieses Projekt sowohl den Schweizer Unternehmen als auch dem Staat Vorteile bietet; zudem ist es ein massvoller und transparenter Vorschlag zugunsten der Umwelt, der Wirtschaft und der Bevölkerung.

Interessante Informationen zum Thema und Dokumente

Status und Erfolg:

Nachverfolgung durch das forum nicht abgeschlossen